





Domingo 21 de agosto | 2022

El Instituto Veracruzano de la Cultura concluye de manera exitosa la FNLlyJ, en su edición Veracruz 2022

Con la alegría de los pasillos llenos de familias veracruzanas, libros y expositores; el cierre del primer Encuentro virtual de Escritores de Ciencia Ficción y los talleres de creación literaria; la clausura del Festival Infantil Oftálmica y la serie de presentaciones artísticas, musicales y dancísticas; así como el fin de un variado programa de presentaciones editoriales, charlas y conversatorios, la **Feria Nacional del Libro Infantil y Juvenil, Veracruz 2022** llegó a su conclusión con la asistencia de más de tres mil quinientas personas.

Del 17 al 21 de agosto, la **FNLlyJ, Veracruz 2022** congregó a las y los interesados en el libro y la lectura en el **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**, recinto emblemático para el público jarocho, y en el ciberespacio, con todas las actividades que se realizaron a través de las redes sociales <u>@IVECFerias</u>. Con más de 30 actividades diseñadas en torno a la promoción de la lectura, las ciencias básicas, el cine, la literatura, la creación literaria y la ciencia ficción, las actividades virtuales de esta fiesta literaria tuvieron un alcance de 6,170 espectadores.

La #FNLIyJ, edición Veracruz celebró el Año Internacional de las Ciencias Básicas para el Desarrollo Sostenible con tres conversatorios sobre divulgación científica a cargo de las y los especialistas Jorge Rafael León Arenas, Andrea Guadalupe Martínez López, Israel López, Manuel Tapia y la astrofísica Julieta Fierro, investigadora de la UNAM, quien recibió un reconocimiento por parte del IVEC en virtud de su importante labor en la divulgación de la ciencia.

El programa literario contó con la presencia de galardonados escritores y escritoras de Literatura Infantil y Juvenil. Al Exconvento Betlehemita asistieron autoras y autores notables y apreciados por sus lectores: Jaime Alfonso Sandoval, Emilio Lome, Norma Muñoz Ledo, Andrés Acosta, Rodolfo Naró, Patricia Arredondo, Jorge L. Rojas Miguel y Ana Zarina Palafox. Asimismo, de manera remota se contó con la participación de Gerardo Sifuentes, Bernardo Fernández *Bef*, Karen Chacek, Magali Velasco, Raquel Castro, Alberto Chimal, José Luis Zárate y Gerardo Horacio Porcayo, entre otros.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











En las presentaciones artísticas de la Feria se disfrutó de las voces de las niñas, niños y jóvenes de la Red Estatal de Coros y Orquestas Infantiles y Juveniles de Veracruz, finalizando con un programa de sones y canciones interpretados por el Coro Comunitario de Córdoba el sábado 20, y la presentación del tlacotalpeño Grupo Colibrí el domingo 21.

El Instituto Veracruzano de la Cultura agradece la participación del público en general, así como de las autoras, autores, talleristas, artistas, mediadoras y mediadores de lectura que hicieron posible esta **Feria Nacional del Libro Infantil y Juvenil**. Agradecemos también a las y los voluntarios, expositores, libreros, editores, escritores, promotores y lectores, quienes con su presencia en el recinto ferial o de manera remota consiguieron el éxito de esta máxima fiesta de las letras.

¡Qué vivan los libros!



